

## **Sachsen**

# **Drei-Königs-Kuchen für Kindergärten**

■ AHGZ, 15.1.05/jg

LEIPZIG Die Novotel-Aktion „Drei-Königs-Kuchen“ für Leipziger Kindergärten stieß in diesem Jahr auf noch größere Resonanz. „Statt 23 wie im Vorjahr nahmen diesmal 33 teil“, freute sich Direktor Edgar Vonderweiden. Bei der süßen Leckerei handelt es sich um „Galette du Roi“. Der Patissier fügt nach dem Zufallsprinzip eine Mandel zu. Wer sie beim Vernaschen findet, ist an diesem Tag der König. In der Novotel-Welt ist das mit einem Hotelbesuch für Vorschulkinder verbunden. König 2005 war die Kindertagesstätte „Unter dem Regenbogen“ der Leipziger Diakonie.